

Le président vénézuélien promet des maisons aux sinistrés du glissement de terrain à Las Tejerías



Photo: EFE

La Havane, 12 oct. (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a vérifié ce mardi les opérations de recherche, de sauvetage, de nettoyage et d'attention directe à la population sinistrée de Las Tejerías, une localité de l'État d'Aragua, gravement touchée par de fortes pluies et un glissement de terrain de grande ampleur samedi soir.

En compagnie de la gouverneure de l'État d'Aragua, Karina Carpio, le président a effectué une visite du secteur qui a enregistré les plus grands dégâts matériels et humains, suite à la crue de cinq cours d'eau.

Dans des déclarations à la presse locale, le président Maduro a salué la combativité de la population de cette région du Venezuela, malgré les conséquences des intempéries de ces dernières heures.

"Le peuple, toujours avec son esprit de résistance, de lutte, en toutes circonstances, c'est ce qui sauve le peuple vénézuélien, son esprit combatif. Le pouvoir du peuple, les leaders communautaires, c'est impressionnant, et la conscience des gens. Au moment d'une telle chose, la solidarité fonctionne, une famille avec l'autre pour se sauver ensemble. Maintenant, nous allons renaître. Tejerías va renaître de ses cendres comme un phénix", a déclaré le dignitaire.

Le président Maduro a également ratifié l'engagement de son gouvernement envers la population de Las Tejerías. Il a assuré que les autorités travaillent sans relâche pour offrir des solutions concrètes et opportunes à court terme.

"Comptez sur le soutien total du gouvernement humaniste et bolivarien que je préside. Tout le soutien aux familles, aux jeunes, aux femmes chefs de famille, aux communautés, aux commerçants", a-t-il déclaré.

Le chef de l'État a indiqué qu'ils ont le soutien du programme pour le développement du logement, fondé en 2010 par le commandant Hugo Chavez, afin que les victimes puissent occuper des maisons et des appartements dans les zones voisines, pendant que la reconstruction de leurs maisons est en cours.

Selon les statistiques officielles fournies par le ministre de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Remigio Ceballos, plus de 30 personnes sont mortes et plus de 50 sont portées disparues, tandis que la vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodriguez, a indiqué qu'au moins 1 300 familles ont été touchées, ainsi que 317 maisons totalement détruites et 757 fortement endommagées.

Delcy Rodriguez a également souligné la récupération de 80% de l'électricité et de 13 puits d'eau potable.

Actuellement, environ 1 200 militaires du Commandement stratégique opérationnel des Forces armées nationales boliviennes, du Système national de gestion des risques et des organisations de sécurité publique travaillent dans la zone.

Parallèlement, un centre de contrôle et de coordination a été activé pour s'occuper des personnes touchées, avec le soutien de la coordination des abris du mouvement «Somos Venezuela », (Nous sommes le Venezuela) du système de protection sociale du gouvernement national et des Forces armées nationales boliviennes.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301723-le-president-venezuelien-promet-des-maisons-aux-sinistres-du-glissement-de-terrain-a-las-tejerias>



Radio Habana Cuba